

Franz Karl Ginzkey

Der von der Vogelweide

Roman • 388 Seiten Umfang

„Wenn man dieses Buch aus der Hand legt, hat man die Empfindung, als hätte Ginzkey der Welt endlich den Mann geschenkt, der hinter jenem großen Namen steht.“
(*Wiener Abendpost*)

Im Gedenkjahr Walters von der Vogelweide von unbegrenztem Absatz!



Adam Müller-Guttenbrunn

Die Glocken der Heimat

Roman • 331 Seiten Umfang

„Ein großer Roman, reich an Erfahrungen, dramatisch glänzend bewältigten Szenen, der es verdient, ein Volksbuch zu werden.“
(*Literarisches Echo*)

Eines der schönsten Heimatbücher überhaupt!



Karl Hans Strobl

Die vier Ehen des Matthias Merenus

Ein heiterer Roman • 341 Seiten Umfang

„Ein heiteres Buch voll Licht und Farbe, wie es wohl in Deutschland ziemlich selten sein dürfte.“
(*Königsberger Hartung'sche Zeitung*)

Ein hervorragend guter, humoristischer Roman!